Geislinger Zeitung "Lokale Kultur" 06.05.2019

Jugend musiziert Geislinger Schüler erfolgreich

Schorndorf. Zwei Schüler der Musikschule Geislingen nahmen erfolgreich beim Landeswettbewerb "Jugend musiziert" in Schorndorf teil. Gitarrist Michael Menzel (17) aus Kuchen hat zusammen mit einem Kollegen aus Dellmensingen mit 24 Punkten einen ersten Preis ergattert. Das bedeutet auch eine Weiterleitung zum Bundeswettbewerb. In der Wertungskategorie Streichinstrumente solo erspielte sich die Cellistin Aurelia Baur (11) aus Eybach einen 2. Preis mit 20 Punkten.